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Community: scelto “uno di noi”per rilanciare il porto di La
Spezia
Grande soddisfazione per la designazione di Bruno Pisano per la presidenza
dell’AdSP

Il porto è di chi sulle sue banchine lavora e di chi garantisce, proprio attraverso il
lavoro, un presente e un futuro a centinaia di famiglie

 

A La Spezia nel momento di scegliere un Presidente per l’Autorità di Sistema Portuale
questa che sembrerebbe un’ovvietà, ma tale non è, è stata rispettata ed è quindi con
grande soddisfazione che la Community portuale spezzina saluta la designazione del
nuovo Presidente dell’Autorità di Sistema Portuale, Bruno Pisano.

Il fatto che sia stato scelto “uno di noi” e che il Viceministro Edoardo Rixi non solo
abbia voluto consultarci ma abbia anche dato seguito concreto alla condivisione con
noi rappresenta un segnale importante e al tempo stesso una iniezione di fiducia sul
futuro del porto di La Spezia.

In quanto Community portuale esprimiamo quindi il nostro ringraziamento al governo
e al neopresidente e amico Bruno Pisano facciamo pervenire gli auguri di buon vento
certi che saprà avviare una nuova stagione di affermazione del porto spezzino, anche
come unicità nel panorama della Portualità nazionale.

Un grande ringraziamento va a Federica Montaresi che prima nella veste di
Segretario generale quindi di Commissario ha saputo tenere la barra al centro.
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